

POLÍTICAS DE PRIVACIDAD

¿Para qué sirve esta política de privacidad?

Esta política de privacidad es para este sitio web ihumaing.cl y está servida por Ihumaing Group SpA y rige la privacidad de los usuarios que deciden utilizarla. La política establece las diferentes áreas en las que se refiere a la privacidad del usuario y describe las obligaciones y los requisitos de los usuarios, el sitio web y los propietarios del sitio web. Además, la forma en que este sitio web procesa, almacena y protege los datos e información del usuario también se detallará dentro de esta política.

El Sitio Web

Este sitio web y sus propietarios adoptan un enfoque proactivo de la privacidad del usuario y garantizan que se tomen las medidas necesarias para proteger la privacidad de sus usuarios a lo largo de su experiencia de visita. Este sitio web cumple con todas las leyes y requisitos nacionales del gobierno de Chile para la privacidad del usuario.

Uso de Cookies

Este sitio web utiliza cookies para mejorar la experiencia de los usuarios mientras visita el sitio web. Donde corresponda, este sitio web utiliza un sistema de control de cookies que permite al usuario en su primera visita al sitio web permitir o no permitir el uso de cookies en su computadora / dispositivo. Esto cumple con los requisitos de la legislación reciente para que los sitios web obtengan un consentimiento explícito de los usuarios antes de dejar atrás o leer archivos como las cookies en la computadora / dispositivo de un usuario.

Las cookies son pequeños archivos guardados en el disco duro de la computadora del usuario que rastrean, guardan y almacenan información sobre las interacciones del usuario y el uso del sitio web. Esto permite que el sitio web, a través de su servidor, brinde a los usuarios una experiencia personalizada dentro de este sitio web.



Se aconseja a los usuarios que, si desean negar el uso de guardar cookies de este sitio web en el disco duro de su computadora, deben tomar las medidas de seguridad necesarias para bloquear todas las cookies de este sitio web y sus proveedores externos.

Este sitio web utiliza un software de seguimiento para monitorear a sus visitantes para comprender mejor cómo lo usan. Google Analytics proporciona este software que utiliza cookies para rastrear el uso de los visitantes. El software guardará una cookie en el disco duro de su computadora para rastrear y monitorear su participación y uso del sitio web, pero no almacenará, guardará ni recopilará información personal.

Puede leer la política de privacidad de Google para obtener más información: Google Privacity Otras cookies pueden ser almacenadas en el disco duro de su computadora por proveedores externos cuando este sitio web utiliza programas de referencia, enlaces patrocinados o anuncios. Estas cookies se utilizan para el seguimiento de conversiones y referencias y, por lo general, caducan después de 30 días, aunque algunas pueden tardar más tiempo. Ninguna información personal es almacenada, guardada o recolectada.

Contacto y comunicación

Los usuarios que se contactan con este sitio web y/o sus propietarios lo hacen a su propia discreción y proporcionan cualquier información personal solicitada bajo su propio riesgo. Su información personal se mantiene privada y se almacena de forma segura hasta un momento en que ya no es necesaria o no tiene ningún uso, como se detalla en la Ley de protección de datos de 2018. Se han hecho todos los esfuerzos para garantizar un formulario seguro para el proceso de envío de correos electrónicos, pero se aconseja a los usuarios. Usando dicho formulario para enviar por correo electrónico los procesos, lo hacen bajo su propio riesgo.

Este sitio web y sus propietarios utilizan cualquier información enviada para brindarle más información sobre los productos/servicios que ofrecen o para ayudarlo a responder cualquier pregunta o consulta que haya enviado. Esto incluye el uso de



sus datos para suscribirse a cualquier programa de boletín electrónico que opera el sitio web, pero solo si se lo aclaró y se otorgó su permiso expreso al enviar cualquier formulario al proceso de correo electrónico.

O mediante el cual el consumidor ha comprado previamente o ha preguntado acerca de la compra de un producto o servicio de la compañía con el que se relaciona el boletín electrónico. Esto no es de ninguna manera una lista completa de sus derechos de usuario con respecto a la recepción de material de marketing por correo electrónico. Sus datos no se transmiten a terceros.

Enlaces externos

Si bien este sitio web parece incluir enlaces externos de calidad, seguros y relevantes, se recomienda a los usuarios que adopten una política de precaución antes de hacer clic en los enlaces web externos mencionados en este sitio web. (Los enlaces externos son enlaces de texto que llevan a redes sociales). Los propietarios de este sitio web no pueden garantizar ni verificar el contenido de ningún sitio web vinculado externamente a pesar de sus mejores esfuerzos.

Por lo tanto, los usuarios deben tener en cuenta que hacen clic en los enlaces externos bajo su propio riesgo y este sitio web y sus propietarios no pueden responsabilizarse por los daños o las implicaciones causadas por la visita a los enlaces externos mencionados.